

## Spritzig und Jung geblieben

Sein 150-jähriges Vereinsbestehen feiert in diesem Jahr der Sängerbund Legelshurst. Im Zeitalter des Chorsterbens, vor allem in der Ortenau, nicht unbedingt selbstverständlich. Doch der Sängerbund Legelshurst war in den letzten Jahrzehnten stets offen für das Neue und ist trotz seines hohen Alters recht spritzig und jung geblieben.



Glückwünsche des Deutschen Chorverbandes, des Badischen Sängerbundes und des Ortenauer Sängerbundes überbrachten Gerhard Müller, Vorsitzender der Gruppe Kehl-Hanauerland und Kreispressereferentin Martina Hartmann. Foto: Hartmann

Vor fast 20 Jahren hielt mit Chorleiter Udo Wendle die Moderne Einzug in Legelshurst. Man singt Pop, Rock und Musical. Der Sängerbund startete seine Feierlichkeiten nicht mit dem üblichen Festbankett, sondern mit einem „Abend der Erinnerungen“ (siehe auch Seite 3). Im Stile von „Wetten dass...“ ließ man die Geschichte des Vereins mit viel Kreativität auf interessante und moderne Art Revue passieren. Immer wieder waren dabei alte Vereinsfotos zu sehen oder es wurden Einträge aus alten Schriftbüchern im Original zitiert. Die geladenen Gäste hielten nicht wie üblich Reden, sie wurden zum Interview auf die Sängerbund-Bank gebeten, auf der auch ganz alte Sänger Platz nahmen und von ihren Anfängen im Chor berichteten.

Auch die Auswahl der Lieder war auf die musikalische Zeitreise abgestimmt. Titel wie das „Elternhaus“, „Die alten Straßen noch“ oder „Gute Kameraden“

erinnerten an die Zeit der beiden Weltkriege. Der „Gefangenchor“ aus Nabucco sowie drei Zeitzeugen dokumentierten die Nachkriegszeit bis zum 100-jährigen Jubiläum 1959.

Die ehemaligen Dirigenten erinnerten gemeinsam mit dem Chor an ihre jeweilige Zeit. Ferner war es gelungen, einen Chor aus ehemaligen Sängern aufzubieten, ebenso wie der große Männerchor, der angelehnt an die Gründungszeit zusammengestellt wurde. Die Ausschnitte und Klassiker des Chores aus den Konzerten und Musicals unter der bis heute anhaltenden Ära von Chorleiter Udo Wendle setzten den Schlusspunkt unter einen höchst anspruchsvollen Jubiläumsabend, mh

### ORTENAUER SÄNGERBUND

Martina Hartmann | Dorfstraße 4 | 77866 Rheinau  
Telefon: 0 72 27 / 88 33 | E-Mail: thomas.hartmann@online.de  
www.ortenauer-saengerbund.de